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Le Metal n'a pas été créer par des groupes comme Slipknot, Korn ou Limp Bizkit, non le vrai Metal est
inconnu du grand public. Je suis revolté par le nombres d'ados se prenant pour des metalleux alors,
qu'ils n'ont en aucun cas l'esprit metal.

Je n'en peux plus de voir des ados hystériques qui se disent métalleux et qui sont bien loin de l'être. Le metal
est plus qu'une musique c'est une façon de penser, de vivre, tout simplement une façon d'être. Nous sommes
souvent traité de rebelles, de violents. En fait les gens nous comparent à un ado type en rébellion contre le
monde. Non, non, nous sommes loin de la réalité là. Nous, on est tranquilles dans notre coin, on écoute nos
musiques, sans déranger personne, on agresse personne. Pourtant, combien de fois je me suis fait agressée, on
me crie "Satanique" dans les rues, mais je n'y prête pas d'attention. Je ne le suis pas. 
 Ce que je ne supporte vraiment plus, ce sont les néo-metalleux qui viennent me dire que ce que j'écoute n'est
pas du Metal ! Ils n'ont aucuns respect pour les groupes autres que les leur, je respecte tous les artistes, comme
la plupart des metalleux. Quand je vois certains qui me disent que les groupes "inventeurs du Metal" que
j'écoute, ne sont pas du Metal, j'ai envie de hurler ! 
 
 J'écoute de tout dans le Metal, du Black, du Death, du Trash, du Metal/Opera... (impossible de cité tous les
styles). 
 
 Beaucoup de gens pensent que le metal ce ne sont que des excités qui hurlent dans un mirco et qui tape sur
leurs grattes. Et à je dis "stop" tout de suite. De quel droit ces personnes critiquent un style musical qui ne
connaissent pas ! Si je vous dis, Vintersorg, Apocalyptica, Therion ou Enid, connaissez-vous un seul de ces
groupes ? Non alors, un peu de tolérence. Parlons par exemple d'Apocalyptica, saviez-vous que ce sont 4
violoncelistes qui font du metal (maintenant 3, car il y'en a un qui a quitté le groupe) Ce sont donc des
musiciens (bien plus musiciens que certaines "stars" à la mode). Peut-être que tous les artistes de Metal ne font
pas de violoncelle, mais ils maitrisent leurs instruments, et font de la vraie musique. Ce ne sont pas des
excités, s'ils sont si énervés sur scène, c'est juste qu'ils sont à fond dans leur musique, tout comme moi, quand
j'écoute. 
 Etre metalleux, ce n'est pas tous rentrés dans un moule, certains vont sans doute, me dire que Apocalyptica
c'est nul, mais là, je dirais encore "Tolérance". Tous les metalleux n'écoutent pas les mêmes groupes et n'ont
pas tous les mêmes pensées, chaque être humain est unique, pour ma part je me sens metalleuse, car avant le
metal, aucun style ne m'avait fait ressentir ce que je ressens avec cette musique, j'ai mes idées, et le Metal
exprimes ces idées. Je ne peux pas vraiment expliqué ce que je vis à travers la musique, c'est ma façon d'être,
j'ai l'impression d'être née metalleuse et je ne voudrais pour rien au monde que ça change. 
 
 J'aimerais qu'à présent vous regardiez les "Vrais" Metalleux, comme des gens normaux, et essayer au moins
d'écouter quelques musiques et de vous faire votre propre jugement, je ne vous dit pas d'aimer, ce n'est pas le
but de cet article, mais, de me, de nous, comprendre. Et d'arrêter vos reflexions idiotes à propos de ce que nous
sommes. 
 Si vous vous attaquez à ma musique sans la connaitre vous vous attaquez à ma façon d'être, de vivre, vous
vous attaquez directement à moi. 
 Nous sommes des gens normaux, cependant nous n'avons pas les mêmes conceptions de la vie (en général). 
 Je vous demande juste de respecter un minimum les autres, si vous voulez-vous qu'on vous respect. 
 Malgré les rumeurs, nous sommes loin d'être intolérents (bien sur il y'a toujours des gens comme ça partout,
que ce soit dans ce style ou dans un autre) Merci d'y réflechir. 
 
 Voilà, j'espère que cet article vous fera tous réflechir.
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